

sacrements de l'Eglise. Dieu nous aime d'un amour infini. Il ne désire rien plus ardemment que notre bonheur éternel. Il nous a donné la prière et les sacrements comme moyens infaillibles pour nous procurer ses grâces.

A l'approche du Carême, rappelez-vous, nos très chers Frères, "le temps favorable, les jours de salut" dont saint Paul fait mention. Rappelez-vous les moyens de victoire que Dieu a mis à votre disposition pour la lutte qu'il faut soutenir contre "les vices et les concupiscences". Evitez les occasions du péché ; soyez fidèles à la prière ; fréquentez avec dévotion les sacrements. Et alors les vertus chrétiennes et sociales de l'abnégation, de la sobriété, de l'honnêteté, de la pureté, de la charité grandiront et fleuriront en vous, pour la paix de votre âme, à la joie de vos familles et pour le bien-être de la société.

---

—Vous recevrez prochainement la Lettre pastorale des Pères du Premier Concile plénier de Québec. Cette lettre vous indiquera les devoirs des catholiques dans la vie privée, dans la vie domestique et dans la vie sociale. Elle doit être lue, par parties, aux fidèles. Les curés accompagneront cette lecture de commentaires appropriés.

---

Les règlements du Carême seront les mêmes que l'an dernier.

---

Durant la Sainte Quarantaine, soyons animés de l'esprit de prière, de renoncement à nos inclinations, particulièrement en tout ce qui a trait aux occasions du péché, aux amusements inutiles et à l'usage des boissons alcooliques.